msn





Morena respalda estrategia de "firmeza y sangre fría" ante aranceles de EU

Historia de Fernando Damián • 37 m • 🛈 2 minutos de lectura



 aranceles al acero y aluminio, imposición de aranceles, Morena, ricardo monreal tarifas arancelarias, impuestos de Proporcionado por MILENIO.

La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados respaldó la estrategia de "firmeza y sangre fría" del gobierno de México ante la **imposición** de aranceles de Estados Unidos sobre aluminio y acero.

CC

"La estrategia que la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, han asumido, a nosotros en la mayoría legislativa nos parece adecuada, nos parece correcto, porque el estilo de la presidenta es sangre fría, dice ella cabeza fría, y dice ella usemos el diálogo, la diplomacia, para evitar daños a la economía", subrayó Ricardo Monreal, coordinador de la bancada morenista en el Palacio de San Lázaro.

Sostuvo que la mandataria está logrando con inteligencia y diplomacia lo que no han conseguido otros países con la confrontación.

msn

14-03-25





"Ella ha decidido esa forma, ese estilo, y nosotros lo respaldamos, vamos a respaldarlo y hacer lo que al país le convenga".

En conferencia de prensa, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se refirió a la posición del gobierno expuesta esta mañana en Palacio Nacional por el secretario Ebrard, al señalar que, ante los aranceles de Estados Unidos, "esta estrategia de firmeza, sangre fría, es la mejor estrategia posible, y está dando resultados".

Monreal reconoció que los aranceles de 25 por ciento al aluminio y al acero afectan a México, pero con **repercusiones menores a las tarifas que el presidente Donald Trump** había anunciado a todas las mercancías, violando el T-MEC.

En ese contexto, defendió el estilo de la presidenta Sheinbaum ante la ofensiva comercial de Estados Unidos, en **contraste con la respuesta** de aranceles recíprocos de la Unión Europea y Canadá.

66

"Son estilos; la doctora piensa que debe ser con cabeza fría la toma de decisiones y nosotros le hemos respaldado, porque ella es la facultada por la Constitución para fijar la política económica y la política exterior y nosotros confiamos en ello".